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　３月の多摩市議会第１回定例会では、市長の施政方針に対し、
５つの会派が代表質問を行いました。
　施政方針とは、市長が市政運営の基本方針や、主な施策の方向
性を示すものです。
　代表質問とは、市長の施政方針について、会派を代表し大局的
見地から行う質問です。
　なお、施政方針は多摩市公式ウェブサイトで、代表質問は
YouTubeでご覧いただけます。また、会議録は6月上旬以降、市
内の各図書館や多摩市議会のウェブサイトでご覧いただけます。

令和6年度
施政方針

各議員の動画は
こちらから タイトル：乞田川でひと休み

撮影者：匿名希望
撮影場所：乞田・貝取ふれあい広場公園付近
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自民党政治のゆがみ正してこそ暮らし守ることができる
買収ノー　企業・団体献金全面禁止を
問　国政の自民党政治には４つのゆがみ（企業・団

体献金、経済無策、大軍拡＝戦争準備、ジェンダー
平等に後ろ向き）がある。企業・団体献金は全面
禁止すべきと考えるが、いかがか。

答　企業・団体献金を「禁止すべき」「存続すべき」
とは一概に言えないが、国会で議論を尽くし、見
直しされるべきだ。

問　裏金が選挙の年に増えることで選挙に使われ
た状況証拠がある。買収の確定判決もある。買
収に使われた可能性があるのが企業・団体献金
に由来する裏金だ。買収などあってはならない
と考えるが、いかがか。

答　政治資金規正法、政党助成法の趣旨に沿った使
い方であるべきだ。

問　能登半島地震もふまえ避難所が足りているのか、
うかがう。

答　対象者1万６千人に対し１万２千人で４千人
分不足している。地元大学と協定を結び９百人
分増やした。今後とも充実を図る。

問　避難所としての総合体育館、小学校体育館の空

調機設置を急ぐべきだ。いかがか。
答　財政面を考慮しつつ、検討していく。
問　統一協会進出問題に関し、①迅速な解散命令裁

判、②財産保全の立法化を、それぞれ裁判所、国会
に要請すべきだ。いかがか。

答　司法権の独立などがあり難しいが、統一協会が
指定宗教法人に指定されれば、土地処分前の届出
が義務付けられることになる。

学校給食費無償化に踏みだそう
問　学校給食費無償化に関わる都半額負担は不十

分なものだが、多摩地域の市民要望の成果でもあ
る。この成果を無にしないために無償化に踏み
込んでほしいが、いかがか。

答　市としても無償化をすすめていきたい。市教
育委員会と市長部局で検討していく。

問　国保財政のきびしさのみを強調し、国保税４％
引き上げにしたことは遺憾だ。子どもの国保税
軽減は検討しないのか。

答　子どもの国保税軽減は条件が整った段階で実
施する。


